

太平中

学校だより

令和6年12月26日
第480号
(令和6年度 第9号)

札幌市立太平中学校
北区太平8条2丁目
TEL 772-7961
FAX 772-5937



想像力を広げよう！

～想像力のある人になろう 想像力あふれる学校にしよう～

<https://www.taihei-j.sapporo-c.ed.jp/>

「前を向くために」(2学期終業式の校長講話より)

校長 窪田 進二

体育館に集まってくださった生徒の皆さん、教職員の皆さん、そして、オンラインで参加してくれている生徒の皆さん、こんにちは。1年の中で一番長い2学期を終えようとしています。

2学期のスタートで、私は皆さんに、「努力はたし算、協力はかけ算」と伝えました。

皆さんは、学校祭や合唱コンクールという大きな行事や日々の活動で素晴らしい取組をし、大きな成果を上げてくれました。私は皆さんを誇りに思います。

1年生は大きな行事が多かったこの2学期を、太平中学校の生徒として見事に取り組んでくれました。

2年生は著しく進歩し、良き先輩として活動し、また、3年生の背中を見つめ、最高学年としての準備をしっかりとしてくれました。

そして3年生、太平中学校の顔として、いたるところで全校の手本となる活動をしてくれました。

また、太平中学校教職員の皆さんは、生徒に寄り添い、支援し、大きな教育効果をもたらしてくれました。

その全てを支えてくださった保護者の方々、地域の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

多くの成果がありましたが、その道のりは簡単ではなかったはずです。皆さんは、そうやって成長しています。新たなことに挑戦できる力であったり、いざという時の力をつけたりしているのです。

最近、ふと『中二病』という言葉調べる機会がありました。この『中二病』という言葉は、あるタレントさんが深夜のラジオ放送で言い出した言葉ということでした。あまり、いい意味でつかわれぬ『中二病』という言葉に対して、別の芸能関係の方が“夢をでかくもって何が悪い、「出る杭は打たれる」では前に進まない”というような反論したそうです。

この論争については詳しくは述べませんが、「なるほどな」と思う所がありました。

辛い時や困った時、人は下を向いてしまいます。“自分の立っているところを見直せ”、“自分自身を知りなさい”という仕組みなのかもしれません。しかし、下を向いていたら、地面しか見えません。地面は、どでかい壁のようなものです。そこに進むべき道などありません。もちろん、すんなり思い通りに行くことなど、どこにもありません。だからこそ、前を向くのだと思います。

前を向く方法は、人それぞれです。方法はたくさんあるという意味です。『中二病』的な考え方も、その一つなのかも知れないと思いました。もちろん、頭ではわかっている、何か困ったことがあると、そのことだけを見つめてしまい、下を向きがちです。そんな時、友人や家族、そして、先生方を思い出してください。

本校の教職員の方々も、皆さん、それぞれに悩みやプレッシャーをかかえ、時には眠れない夜を過ごしながら、困難を乗り越えてきています。解決策のヒントをたくさんおもちです。

ぜひ、声をかけてください。3学期に、元気な笑顔を見せてほしいと思います。



6 組校外学習



6組が校外学習を行いました。公共の交通機関を利用して青少年科学館に行き、様々な体験を通してたくさん学ぶことができました。

キレイな校舎で新年を迎えよう



学期末掃除を行いました。日々の生活や活動でたくさん使った校舎をきれいにし、新しい年と新学期を迎えてほしいと思います。

楽しく安全な冬休みに

冬休みは、学校から離れ自分の好きなことを学んだり、ご家族と過ごしたりすることができる大切な期間となります。懇談会でお配りした「冬休みの生活」を再度ご確認ください、安全で充実した冬休みを過ごしてください。

冬期間は降雪や雪山で視界が悪くなります。また、日没も早くなっていますので、外出時には交通事故などに十分気を付けてください。また、未成年者のスマホなどの長時間使用による健康被害、SNSによる犯罪被害やトラブルなども多くなっています。家庭内で使用のルールを定めるなど、子どもたちが安全に使用できるよう、ご家庭でもご指導ください。冬休み中、事故やトラブルなどがありましたら、学校までご連絡ください。

保護者の皆様へ

2学期は学校祭や合唱コンクール、期末懇談会など、学校にお越しいただきありがとうございました。新年を迎えた3学期もお子様の成長をご覧いただくことができるよう、子どもたちとともに頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



冬休みのお知らせ



【学校閉庁日について】

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、冬休み期間中において「冬季休校日」の取組を実施いたします。これに伴い、本校では、年末年始休日と連続して、1月6日(月)と7日(火)の2日間を休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。※冬季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3855)にお問い合わせください。

【転送電話について】

平日は17:00~8:00、土日祝日と冬季休校日は終日、転送電話での対応となります。※お電話でのご連絡については、平日の8:00~17:00の間をお願いいたします。

3 学期始業式

～1月15日(水)～

- ・国・理・英コンテストがあります。
- ・下校完了(11:50)
- ・給食はありません。

<持ち物>

上靴・通知表・Chromebook
※コンテストで使用するので必ず充電しておいてください。

Topics



■ 1年生が職業講演会で学んだことをまとめて発表しました。



■ 2年生が体育館で職場体験の体験先ごとにグループで発表を行いました。



■ 北海道芸術高等学校の先生を講師に招き、3年生が入試の面接に向けてマナー講習会を行いました。



■ 吹奏楽部が篠路コミュニティセンターのクリスマスコンサートで演奏を披露しました。